



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 11, Número 270, septiembre 30 de 2011*

Acción internacional en México

En el marco del Día Internacional de Acción, convocado por la Federación Sindical Mundial, el FTE de México participará en la marcha estudiantil-popular del 2 de octubre, a realizarse en la ciudad de México, en solidaridad con los estudiantes de México y de Chile.

FTE México WFTU
www.fte-energia.org

quark
v11, n7, 2 octubre 2011

¡Apoyo a estudiantes chilenos!
¡Educación pública y gratuita!

¡Alto al modelo pinochetista!

MARCHA de Tlalalolco al Zócalo
2 de octubre de 2011, 13:00 hs.
Ciudad de México

frente de trabajadores de la energía
federación sindical mundial

El 3 de octubre de 1945 fue fundada la Federación Sindical Mundial. En honor a tan importante acontecimiento obrero, se ha convocado a los afiliados a movilizarse en el Día Internacional de Acción.

Muchos e importantes problemas existen por resolver. En todos los casos es necesaria la solidaridad.

El FTE participará de la Acción Internacional asistiendo a la marcha estudiantil del 2 de octubre, en la ciudad de México.

Expresamos nuestra solidaridad con los estudiantes y profesores de Chile, que enfrentan el modelo pinochetista y reclaman educación pública y gratuita.

Esta lucha también es nuestra. El FTE está en contra de la privatización de los recursos naturales y de los servicios públicos.
¡Viva la unidad y la solidaridad!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México